

St. Felix und Regula



Kath. Pfarramt St. Felix und Regula, Hardstrasse 76, 8004 Zürich,
Telefon 044 405 29 79, www.felixundregula.ch

Pfarrer:	Franco Luzzatto	Organist:	Cyrill Scheidegger
Seelsorger:	Stephan Kaiser-Creola, a.i.	Sakristanin:	Teresa Forte i.A.
	Olivier Walser	Hauswart:	Janik Geiser
	Andreas Kunz i.A.	Pfarrei Sekretariat:	Luja Grgic und Katharina Vonesch
Jugendarbeiterin:	Ilona Storchenegger		Mo-Fr 9.00-11.00/14.00-16.00 Uhr
Katechetin:	Ester Georgakis	E-Mail:	info@felixundregula.ch
Sozialarbeiterin:	Susanne Holzer	KP Sekretariat:	Irene Nudelholc

Wir informieren Sie zeitnah über die aktuellen Corona-Bestimmungen: Pfarreisekretariat, Informations-tafeln, Homepage und forum.

Gottesdienste

3. ADVENTSSONNTAG, 12. DEZEMBER

- Legate: Karl Zängerle
Rosa Ritter Gnädinger
9.30 Eucharistiefeier mit Franco Luzzatto und Olivier Walser, Prediger Nina Roth, Organistin und Valérian Bitschnau, Kantor
11.30 Eucharistiefeier in Portugiesisch
18.00 Jugendmesse in Kroatisch
19.30 Regionalgottesdienst in St. Konrad mit Stephan Kaiser

Kollekte: Gesundheitszentrum in Venezuelas Hauptstadt Caracas

4. ADVENTSSONNTAG, 19. DEZEMBER

- 9.30 Eucharistiefeier mit Versöhnung mit Franco Luzzatto und Andreas Kunz, Prediger Cyrill Scheidegger, Organist und Cyrille Nanchen, Kantor
11.30 Eucharistiefeier in Portugiesisch

Kollekte: Gesundheitszentrum in Venezuelas Hauptstadt Caracas

HEILIGABEND, 24. DEZEMBER

- 22.00 Eucharistiefeier mit Franco Luzzatto und Stephan Kaiser, Prediger Cyrill Scheidegger, Organist, Laura Kalchofner, Blockflöte und Francisco Miguel Cordeiro dos Santos, Kantor

Wichtig: Zertifikatspflicht

Kollekte: Kinderhilfe Bethlehem

GOTTESDIENSTE WÄHREND DER WOCHE

Mi 15.12. 6.30 Rorate feiern wir zusammen mit der Kroatischen Mission Zelebranten: Franco Luzzatto und Pater Antonio Sakota (**Zertifikatspflicht**)

GEBET AM FREITAG

17. Dez., 10.00 Uhr mit Olivier Walser

GOTTESDIENSTE IN DEN ALTERSZENTREN

Freitag, 17. Dezember
9.45 Kommunionfeier im Bullinger
10.45 Kommunionfeier im Hardau mit Stephan Kaiser

EUCHARISTIEFEIERN IN KROATISCH

Mo-Fr	13.12.-17.12.,	6.30
Fr	17.12.,	19.30
Mo-Fr	20.12.-24.12.,	6.30

Mitteilungen

ADVENTSKRANZBINDEN UND FAMILIENGOTTESDIENST

30 Kinder haben am Samstag vor dem 1. Adventssonntag unter der Leitung von unserer Katechetin Ester Georgakis zur Freude der Kinder und der Familien ihren eigenen Adventskranz gebunden. Helferinnen, Väter, Mütter und die Kinder konnten auf diese Weise eintauchen in eine adventliche Stimmung. Am nächsten Tag, 1. Adventssonntag, wurden die Adventskräne der Kinder in einem feierlichen Gottesdienst gesegnet.

*Ihr seid das Licht der Welt.
Voi siete la luce del mondo.
Ustedes son la luz del mundo.
Vocês são a luz do mundo.*



Das Thema des Familiengottesdienstes lautete: «Licht in die dunkle Welt – Licht der Welt sein». Der grosse Einzug mit den Kerzen der Ministrantinnen und Ministranten und dem Vortragskreuz war geprägt von über 30 Kindern. In ihren Gesichtern spiegelte sich das adventliche Licht.

Olivier Walser und Ester Georgakis erzählten passend zu Bildern die Geschichte «Wie die Sonne in das Land Malon kam»:

Hinter hohen Bergen liegt das Land «Malon», in diesem Land war es immer Nacht. Doch eines Tages geschah Folgendes: Ein Wanderer kam in das Land hinter den hohen Bergen und erzählte von einem grossen Licht. Sein Gesicht war hell und freundlich. Seine Augen strahlten. Die Malonen wunderten sich über den Fremden. Er hatte so ein helles Gesicht. Keiner konnte sich erinnern, dass irgendwann ein Besuch zu ihnen gekommen wäre. Auch der Wanderer war sehr verwundert über das dunkle Land und die finsternen Gesichter. «Wo ist die Sonne?», fragte er. «Scheint sie bei euch nicht?» «Die Sonne?», antworteten die Malonen, «davon haben wir noch nie gehört.» Nur ein uralter Mann erinnerte sich, vor langer Zeit etwas von der Sonne gehört zu haben. «Erzähle uns von der Himmelsslampe», bat er den Wanderer. Der Wanderer fing an, Sonnengeschichten zu erzählen ...

Kinder und Erwachsene waren durch die Bilder und die Erzählung ergriffen. Mit den projizierten farbigen, gemalten Bildern wurden Kinder und Erwachsene in eine Welt mitgenommen, in der Menschen das Licht der Welt sind. Wir Menschen als Lichter in dunklen, kalten Dezembertagen – was für ein Gedanke!

Neben diesen stilleren, meditativen Momenten haben die Kinder unter Anleitung von Diakon Stephan Kaiser mit ihren Instrumenten verschiedene Lieder begleitet: Mit Rasseln, Tonhölzern und Tamburinen haben die Kinder die Adventslieder mitgestaltet.

Franco Luzzatto

ÖFFNUNGSZEITEN SEKRETARIAT ZWISCHEN DEN JAHREN

Das Sekretariat bleibt vom 23.12.2021 bis und mit 2.1.2022 geschlossen.